
Verband für Wohneigentum 

Siedlergemeinschaft  Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am Freitag 26.04.2024 

Sitzungsbeginn : 18.00 Uhr Ev. Gemeindezentrum Lanstrop Gürtlerstraße 

 

TOP 1 

Zur Sitzung wurde fristgemäß eingeladen.  

Begrüßung der anwesenden 27 Mitglieder (siehe Teilnehmerliste) durch den                              

1. Vorsitzenden Herrn Hüppe. Die Versammlung ist beschlussfähig. 

Anträge zur Änderung der Tagesordnung wurden nicht gestellt.  

Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. 

 

TOP 2 Jubilarehrungen  

Jubiläum 40 Jahre Ralf und Annegret Pathmann 

Insgesamt gab es 10 Jubilare. 

 

TOP 3 Protokoll der JHV  von 2023 

Zu dem Protokoll der letzten JHV 2023 gab es keine Anmerkungen.  

Dieses Protokoll ist online einsehbar.   

 

TOP 4 Jahresbericht de 1. Vorsitzenden  

Der Vorsitzende berichtete , dass die Mitgliederzahlen seit Jahren rückläufig sind. 

Derzeit 257 Mitglieder. Auch aufgrund der Altersstruktur finden sich keine jüngeren 

Mitglieder, die sich für den Verein einsetzen und den Vorstand verstärken oder  

ergänzen könnten.  Auch für die Verteilung der Siedlerzeitung werden Helfer gesucht.  

In der letzten Vorstandsversammlung wurde umfangreich darüber diskutiert, die 

Siedlergemeinschaft Lanstrop ggf. vollständig aufzulösen. Nach Abwägung 

sämtlicher  Argumente wurde von dem Vorstand verabredet, noch bis 2025 die 

weitere Entwicklung /Besserung  abzuwarten und dann ggf. über die  

Auflösung zu entscheiden. 

 

TOP 5 Aussprache zum Bericht   

Es wurden nochmals alle Aspekte beleuchtet.  

Aufgrund der Satzung würde eine 2/3 Mehrheit für die Auflösung genügen. 

 

TOP 6 Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer  

Die Kassenprüferin Frau Hüppe berichtet über den Kassenverlauf des vergangenen 

Zeitraums. Bei Auflösung des Vereins würde die Geldeinlage an den Kreisverband 

fließen.  

 

TOP 7 Entlastung des Kassierers und des Vorstandes  

Am 11.03.2024 wurde die Kasse von Frau Guder und Frau Hage geprüft.  



Es gab keine Beanstandungen.  

Die Kassiererin und der Vorstand wurden einstimmig entlastet.  

 

TOP 8 Neuwahl des Vorstandes 

 

Es erfolgte, auf Antrag von Herrn Hüppe, eine Gesamtwahl des Vorstandes als 

Blockwahl. Der Vorstand wurde einstimmig gewählt/ bestätigt. 

  

(TOP 9 Wahl Kassenprüfer  

Frau Hage bleibt noch ein Jahr Kassenprüferin. Fr. Guder wird abgelöst. Als 2. 

Kassenprüfer wurde Herr Manfred Lankmann  einstimmig gewählt.  

 

TOP 10 Planung und Termine 2024 

Es ist geplant nur wenige eigene Veranstaltungen, aus den bereits bekannten 

Gründen, zu planen.  

08.06.2024 Fahrradtour mit Herrn Guder  

Oktober vorauss. Kaffeetrinken der Siedlerfrauen  

Die Jubiläumsveranstaltungen zum 60. Bestehen wird voraussichtlich im Herbst 

stattfinden. Ggf. gibt es eine Sonderveranstaltung in der Alten Post ( Konzert, 

Vortrag, Kultur ,Theater, ,..) 

Einladungen erfolgen noch.  

 

TOP 11 Verschiedenes 

Der 1. Vorsitzende des Wasserturmvereins Kolja Delkus berichtete über die 

Fortschritte und weiteren Planungen um Jahr 2024. Die Einrüstung ist bereits erfolgt 

und die Gesamtsanierung ist bis Ende 2024 geplant. Über die spätere Nutzung rund 

um den Wasserturm erfolgen noch Gespräche mit dem Dezernenten Herrn 

Stüdemann.  

 

Herr Schwering berichtete  über die Entwicklung des Gewerbegebietes in Lünen 

Klötersfeld.  

 

Ende der Veranstaltung 18.50 Uhr  


